

# *Tigres de Ciego de Avila propinan decimoquinto zarpazo en Serie de Béisbol*

---



**Ciego de Avila**

La Habana, 1 abr (ACN).- Los Tigres de Ciego de Ávila propinaron su zarpazo número 15 en 17 presentaciones, se afincaron más en el primer escaño y continuaron su rumbo seguro a la postemporada de la LXIII Serie Nacional de Béisbol.

Un cuadrangular con las almohadillas repletas de Alexis Miguel Varona no pudo evitar que los felinos de Dany Miranda desplumaran 11-6 a sus Gallos de Sancti Spíritus y los barrieran en los cinco desafíos disputados esta semana.

Raúl González (4-3) pegó un cohete a la banda izquierda en el sexto episodio para remolcar un par de carreras de las tres que se apuntó en el desafío y darle a su tropa una ventaja que ya no perdieron más

en el resto del choque.

Destacaron también con el madero Héctor Labrada con dos de tubeyes y Rubén Valdés con una pareja de sencillos, ambos con dos empujadas per cápita.

Yomil González firmó un rescate de 3.2 entradas con una sola carrera permitida y se llevó el crédito, mientras José Eduardo Santos lo perdió en una apertura donde trabajó 6.1 actos y le anotaron seis veces, la mitad de ellas por causa de los errores.

Los Vegueros de Pinar del Río vencieron 19-7 a Santiago de Cuba en el estadio Capitán San Luis para ganar la pugna particular y mantenerse a tres juegos de diferencia del lugar de honor.

Ante cinco lanzadores rivales los occidentales desplegaron un ataque de 18 imparables, seis de ellos frente al derrotado Wilber Reyna, que se fue a casa con siete anotaciones permitidas en 2.2 capítulos de labor.

Luis Pablo Acosta (5-4) y Jorge Yoan Rojas (3-3) se robaron el show al disparar cada uno un par de dobles y un cuadrangular y repartirse a partes iguales ocho carreras impulsadas.

El sustituto Mario Sánchez (1-1) y Alexei Ramírez (4-1) también desaparecieron la esférica por encima de los colchones, este último con dos corredores en bases.

Branlis Rodríguez soportó cinco anotaciones en 5.2 capítulos, pero gracias a la ofensiva de sus huéspedes se anotó el primer éxito de la temporada.

Por los orientales Euclides Pérez (4-2) disparó un vuelacercas con un compañero a bordo.

En el estadio Mártires de Barbados, de Bayamo, los Alazanes, de Granma, no creyeron en José Ramón Rodríguez y vencieron 9-1 a los Toros camagüeyanos para bajarlos al tercer puesto de la clasificación.

Leandro Martínez archivó su segunda victoria con gran trabajo de ocho entradas donde solo le anotaron una carrera y dejó a cuatro bateadores con la carabina al hombro.

Alexquemer Sánchez sacó la pelota del parque por sexta ocasión, Osvaldo Abreu tuvo tarde perfecta (4-4) con tres impulsadas y Darián Palma se fue de 5-3 con cuatro empujadas.

«Pepe» Rodríguez no pudo pasar del cuarto apartado y se fue a casa con cinco rayas limpias y la derrota del desafío.

Industriales hizo la tarea en el Nelson Fernández, de San José de Las Lajas, y dispuso 7-2 de los Huracanes, de Mayabeque, para quedarse con la serie particular y alcanzar a los Toros en la tabla de posiciones.

Jorge Enrique Alomá (5-1) pegó un triple que remolcó dos corredores, la misma cantidad que impulsaron Roberto Acevedo (3-1) y Yasiel Santoya (3-1).

El éxito fue a los récords de Maikel Taylor (su tercero de la campaña), a pesar de permitir ocho jits y regalar seis boletos en cinco episodios de labor.

José Ignacio Bermúdez no pudo pasar de la segunda entrada y cargó con el revés al aceptar seis carreras, dos de ellas sucias.

En otros encuentros Matanzas derrotó 8-3 a Villa Clara con destaque para Andrys Pérez con un jonrón y tres impulsadas, Guantánamo 4-3 a Holguín y Cienfuegos inclinó la balanza del duelo contra Artemisa al vencerlos 9-2.

Ciego comanda la tabla con 15-2, seguido por Pinar 12-5, y Camaguey e Industriales, 12-6, en las primeras posiciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351053-tigres-de-ciego-de-avila-propinan-decimoquinto-zarpazo-en-serie-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**